



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 321
26 de julio de 2018

Se orienta un proyecto de seguridad y convivencia para la Universidad Central

El Vicerrector Administrativo y Financiero de la Universidad Central del Ecuador, Marco Posso Zumárraga, conoció los detalles del denominado proyecto de Seguridad y Convivencia para la Universidad Central, elaborado por la dirección de la carrera Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia.

Giovanny Rivadeneira, Director de la carrera, explicó que el objetivo es desarrollar un proyecto de seguridad y convivencia en la Universidad Central por medio de un diagnóstico integral interno y externo del Campus Universitario para identificar las causas, factores y actores que generan violencia e inseguridad. El grupo de apoyo para este diagnóstico será el de estudiantes de la carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana. Posterior al diagnóstico se aplicará métodos para el análisis de la información para estructurar ejes estratégicos de trabajo conjunto en la seguridad universitaria que incluya, la participación de estudiantes, docentes, administrativos. Este proyecto inicia en 2018 y concluye en 2021.

En la reunión también se presentó un subsistema de seguridad comunitaria y un programa de capacitación virtual enfocado en la formación para la seguridad ciudadana, desarrollado en conjunto por la ciudadanía organizada en el Comité Ciudadela México y la Policía Nacional. Este programa virtual es una propuesta formativa que contiene varios módulos y buscan u aval académico de la Universidad Central.

Posso manifestó que ambos proyectos buscan reducir los índices de riesgo en la comunidad universitaria y generan una cultura académica de seguridad. Recomendó que ambos proyectos se deben juntar pues, coinciden en que los actores principales para fomentar una seguridad integral son los miembros de la comunidad. **J.S**